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　平成30年３月に戸田市長選挙が執行され、菅原文

仁新市長が26,029票という市民の皆様の大きなご信

託を得て、初当選されました。実に20年振りの新し

い市長が誕生しました。第４代の市長です。

　私も菅原文仁新市長と志を同じくし、市長選挙を

全力で応援していた身として、大変嬉しく思ってい

ます。これからが本番です。菅原文仁新市長、戸田

の会（酒井郁郎議員、浅生和英議員、佐藤太信議

員、矢沢青河議員）とともに戸田市のまちづくりの

ために全身全霊で取り組んで参ります。

こんの 戸田市では平成27

年度より県補助金を活用し

て地域猫活動が始まってい

る。新市長として「戸田市

も殺処分ゼロを目指す」と

宣言を。また、県事業等を

活用し、補助制度の新設を。

市長 戸田市としても殺処分ゼロを目指し、県と連携し

早期に補助制度を創設する。 

こんの 大変力強いご答弁だ。大きく前進したように感

じる。TNR活動（T=Trap、N=Neuter、R=Return）にあ

わせ里親会も進めたい。駅前等の道路占有許可を出せな

いか。

都市整備部長 地域猫活動は、今年度、市民活動サポー

ト事業にも採択されており、市民活動として市も支援す

るものとして、道路占有許

可を出すことは可能である。

こんの 警察の許可も必要な

場合は、警察とも連携を図

り、里親会実施に向けて支

援していただきたい。

こんの 複雑多様な行政需要

に的確・効率的に対応する

ため、官民連携の推進を。

また、「公民連携専用窓口」

の設置を。 

総務部長 今後は民間と戸田

市双方にメリットがあれば、 分野や企業規模に限らず

協定を締結したい。また、先進自治体を視察し「公民

連携専用窓口」を戸田市でも新たに設置する。 

教育部長 マイクロソフト社他70社強の企業等と連携し

ている。今度も官民連携を推進する。 

こんの 官民連携の一事例として、長年求めてきたイオ

ン北戸田に期日前投票所の早急な設置を。

選挙管理委員会 実施に向け、具体的な協議を進める。

来年実施の選挙（４月県議選、７月参院選、８月知事

選）で開始を検討する。

こんの 物品販売等の障がい者支援でも官民連携を。

福祉部長　戸田市障害者就労支援センター等と連携

し、先進事例を調査・研究する。

こんの 今後の自治体運営には、官民連携は必要不可欠

だ。しっかりと推進していただきたい。
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これまで私が取り組んできた政策が、新市長の下で大きく前進します！政策提案

菅原文仁新戸田市長が誕生しました！新市長誕生

得票報告会
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地域猫活動－殺処分ゼロへ！ 北戸田イオンに期日前投票所を！

一般質問野良猫から飼猫へ

里親会



編集後記

３月の市長選では全力で応援していた菅原文仁候補（元県議

会議員）が20年ぶりの新しい市長となり、歴史が変わる瞬

間に立ち会うことができました。この経験は政治家としても

一人の人間としても非常に光栄なことであり、あの日見た光

景は一生忘れることはできません。お一人おひとりの一票の

積み重ねで歴史は変わることに、私は深い感動を覚えまし

た。さあ、私たちと一緒に戸田を動かしていきましょう！

市長公約①　日本一の教育のまちについて

酒井「日本一の教育のまち」を目指すにあたり、具体像は。

市長「日本一の『教育のまち戸田』を目指して」との談話を発表した。

所信表明演説、総括質問、議案審査、一般質問等を行いました！議会報告

市長の所信表明に対する会派質問です。戸田の会では酒井郁郎議員（会派代表）が登壇しました。市長公約

教育委員会と連携を図りながら、全国をリードする教育を推進する。

市長公約②　戸田型15年教育について

酒井 一貫教育の今後の展開についての方針は。

市長 子供のためを第一に考えた本市独自の０歳から15歳までの切れ

目のない一貫性のある教育を推進する。

年 4回の議会で条例や補正予算等を審議し、採択します。議案審査

Ｑ 平成30年７月から戸田市立中央図書館の長期閉館に伴い、

新曽福祉センターに配本所が設置されるが、 中央図書館再開

後も配本所は継続するのか。 

Ａ 図書館再開後、新曽配本所は廃止する予定。代替措置であ

ることと期間を明記したリーフレットを作成、配布して市民

に周知する。  

◆戸田市立図書館条例の一部を改正する条例

Ｑ 国民健康保険税の減免申請について、「災害その他やむを

得ない事情により、当該日までに提出することが困難であると

市長が認めた場合」とは、災害や刑事施設収監以外に具体的に

どのような場合を指すのか。

Ａ 入院、交通事故等物理的に申請自体が困難な場合が想定さ

れる。個別事情をよく聞き、判断する。

◆戸田市国民健康保険税条例の一部を改正する条例

Ｑ 市たばこ税の税率引き上げによる、税の推移は。 

Ａ 年々、たばこの売り上げは減少している。今年度の影響額

は約3,000万円の増収と見込む。今後、加熱式タバコの課税方

式の見直し等もあり試算は困難だが、消費税が変更される平成

31年度を除き、段階的な引き上げを行う。

◆戸田市税条例等の一部を改正する条例

Ｑ 市議会のICT化の目的及び概要は。

Ａ 議会改革特別委員会において議会のICT化の検討を進めてお

り、全議員及び執行部にタブレット端末を配布し、クラウド型会

議システムを導入することで、ペーパーレス化や業務の効率化を

図るもの。９月議会から導入を予定している。 

◆市議会ICT化—タブレット端末費等（約275万円）

閉会中は行政視察、町会・地域行事等で全国・市内を駆け巡っています！活動報告

１期目から続けている市政報告会は
第21回になりました。次回開催は10
月を予定しています。

議会改革特別委員会で、兵庫県神戸
市にて「政務活動費の適正化」を視
察しました。

戸田の会で、埼玉県飯能市にて聴覚
障害者支援事業」及び「0歳児おむ
つ無償化事業」を視察しました。

毎年楽しみにしている上戸田お神輿
に今年も参加しました。皆さんもぜ
ひご一緒に！

酒井郁郎議員 菅原文仁市長

市政報告会 兵庫県神戸市 埼玉県飯能市 お神輿

県南七市治水大会会派駅頭活動

募金活動

ろうけん視察

兵庫県芦屋市福岡県春日市 上部公園開所式 美里町交流事業 レガッタ練習

た。さあ、私たちと一緒に戸田を動かしていきましょう！

町会盆踊りソフトボール大会

山口県下関市


